

## Info-Brief Nummer 17 - Dezember 2024

Liebe Mitglieder der Verkehrswacht Göttingen,

zum Ende des Jahres wieder ein Bericht über Aktivitäten im Jahre 2024.

Um die Sicherheit der Kinder auf dem Schulweg zu erhöhen wurden wieder Banner "Achten Sie auf Kinder" und Farbe zur Markierung für "Gelbe Füße" zur Verfügung gestellt. Die von der Polizei ausgebildeten Verkehrshelfer für einen sicheren Schulweg erhielten persönliche Warnüberwürfe, Wetterschutzjacken und Schirmmützen.

Bei der Tageblatt-Aktion "Schule, aber sicher!" in Juni im Jahnstadion in Göttingen wurden der Bewegungs- und Gleichgewichtsparcours und ein Parcours mit Bobby Car angeboten. Die Teilnehmenden erhielten Reflektorbänder mit der Aufschrift "Verkehrswacht Göttingen e.V.".

Das Präventionsteam und die Präventionspuppenbühne der Polizeiinspektion Göttingen erhielten 200 bzw. 450 Reflektorbänder.

Verkehrssicherheitstage nach dem Programm "Kinder im Straßenverkehr" der Deutsche Verkehrswacht fanden für 390 Kinder in sechs Kindergärten statt. 480 Reflektorbänder wurden dabei verteilt.

Dem Präventionsteam der Polizei und für von der Polizei betreute Kindergärten wurden 50, für Grundschulen 75 Warnwesten zur Verfügung gestellt. Die Warnwesten werden bei Aktionen, Ausflügen ec. eingesetzt. Weitere je 500 Warnwesten für Kindergärten und Grundschulen sind bestellt.

Veranstaltungen "Göttinger Senioren machen mobil - sicher ans Ziel" mit dem Verkehrssicherheitsberater der Polizeiinspektion Göttingen fanden in Bovenden mit der AG 60plus im Landkreis, dem Seniorenbeirat in Rosdorf und der DRK-Ortsgruppe Lenglern statt.

Gemeinsam mit dem ACE wurde bei einem Informationsabend zu "Neuerungen im Straßenverkehr" informiert.

## Info-Brief Nummer 17 - Dezember 2024

Verkehrssicherheitstage fanden auf dem Parkplatz am Jahnstadion in Göttingen und gemeinsam mit der Verkehrswacht Osterode/Bad Grund auf den Verkehrsübungsplatz Osterode am Harz statt. Angeboten wurden Beratung am PKW, Reaktionstests und mit "Rauschbrillen" den Einfluss von Alkohol zu erleben. Der ACE informierte zur Verkehrssicherheit. Unter Leitung von Tobias Hillmann, dem Verkehrssicherheitstrainer der Deutschen Verkehrswacht, konnte mit dem eigenen PKW geübt werden.

Die Beratungs- und Übungsfahrten für Senioren mit von der Verkehrswacht Göttingen qualifizierten Fahrlehrern werden weiterhin unter dem Motto "individuell, persönlich, vertraulich, kostenlos" angeboten, beworben und stoßen auf Resonanz.

Unsere Rauschbrillen wurden wieder für Projekte in Schulen ausgeliehen.

Beim LKW Sicherheitstag 2024 der Polizei auf dem Autohof Northeim wurden die Reaktionstests angeboten.

Das Projekt "Neue Wege" des Verkehrssicherheitsberaters der Polizeiinspektion Göttingen wurde bei drei Verkehrssicherheitstagen mit dem transportablen Fahrradparcours und Moderatoren unterstützt.

Für Motorradfahrende hat Tobias Hillmann auf dem Gelände der Bernd Rathmann GmbH in Göttingen zwei Sicherheitstrainings durchgeführt. Für Sicherheitstraining mit PKW suchen wir weiter nach einem Platz.

"Mehr Miteinander" war die Botschaft der Kampagne Radverkehr 2024 der Landesverkehrswacht Niedersachsen. An fünf Stellen in Göttingen standen dazu große Plakattafeln.

Soweit ein kurzer Überblick über Aktivitäten im Jahr 2024. Danke an alle, die dies mit Kompetenz und Zeit ermöglicht haben. Mit freundlichen Grüßen Peter Hüttenmeister